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OGGETTO: Interpellanza in merito al mancato rinnovo della convenzione MyFe da parte 
della Pinacoteca Nazionale.    
 
 
 Il sottoscritto Consigliere Comunale, Matteo Fornasini INTERPELLA il Sig. Sindaco e per esso 
l’Assessore delegato: 

PREMESSO 

che da notizie di stampa la Pinacoteca Nazionale non ha ritenuto di rinnovare per il 2018 la propria 
adesione al circuito MyFe card per l’accesso agevolato dei turisti alle proprie sale espositive;   

che l’interpellante condivide e si fa interprete appieno della perplessità e dell’amarezza manifestata 
pubblicamente dall’assessore Maisto circa la decisione di escludere una delle più importanti 
rassegne pittoriche nazionali dal circuito d’accesso ai  musei ferraresi;  

che peraltro la Pinacoteca di Ferrara è già stata recentemente al centro di notevoli disguidi tecnico-
organizzativi che ne hanno ridotto la funzionalità e la capacità di proporsi come caposaldo di un 
ideale polo museale cittadino;  

RITENUTO PERTANTO 

che si debbano compiere tutti gli sforzi necessari a rilanciare e consolidare la collaborazione tra i 
principali contenitori culturali della città, nessuno escluso;    

TUTTO CIO' PREMESSO 

Il sottoscritto consigliere comunale interpella il Sig. Sindaco per sapere: 

1. I motivi precisi del mancato rinnovo della convenzione MyFe da parte degli organismi della 
Pinacoteca Nazionale. 

2. Se vi siano stati contatti e chiarimenti tra l’Assessore alla Cultura ed i vertici del Museo 
Nazionale circa il disimpegno della Pinacoteca dal progetto turistico MyFe;    

 

 

 



 

3. Quali iniziative intenda assumere l’Amministrazione Comunale per rilanciare e consolidare 
il rapporto di collaborazione con l’importante contenitore museale cittadino.  

Si richiede risposta scritta. 
Con Osservanza. 
 
 
 
                                                                                                                  Matteo Fornasini 
                                                                                                    Consigliere comunale di Forza Italia 


